



Félicitations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille à Donald Trump, élu président des États-Unis d'Amérique

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a félicité Donald Trump, à l'occasion de sa victoire aux élections présidentielles américaines.

Monsieur Donald Trump, nouvellement élu Président des États-Unis d'Amérique,

Monsieur,

Recevez mes cordiales félicitations à l'occasion de votre élection au poste de Président des États-Unis d'Amérique. Le choix du peuple américain témoigne de la confiance des personnes mettant en vous leur espoir dans un meilleur développement du pays, des changements en politique intérieure et dans les relations internationales.

Des années d'activité vous ont permis d'acquérir une riche expérience, qui vous aidera à résoudre les problèmes posés par l'organisation de la vie de l'état et de la société, par la coopération avec les autres pays.

Le monde actuel est confronté à de sérieux problèmes, et les États-Unis d'Amérique ont un rôle important à jouer dans leur résolution. Ce n'est qu'au prix d'efforts communs qu'il devient possible de résister à l'extrémisme et au terrorisme, de défendre les valeurs fondamentales et les idéaux moraux qui sont le fondement des droits et de la dignité de l'homme.

Je vous souhaite fermeté des forces, l'aide de Dieu et le succès dans le ministère éminemment responsable qui sera le vôtre.

Avec mes respects,

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE